



Mit der Show „Back on Stage“ sorgten die Penguin Tappers für Furore und holten 2022 wieder den Deutschen und den Weltmeistertitel. Unser Bild zeigt die „Talk of the Animals“-Show der Kinder. BILD: HARDY SOEDRADJAT

# Die Spitzenstellung verteidigt

**Tanzsport:** IDO-Ehrenpräsident Michael Wendt würdigt die Penguin Tappers – WM findet im September 2023 wieder in Riesa statt

**Hemsbach.** 2022 war für die Penguin Tappers ein besonderes Jahr. Sie durften wieder auftreten und ihre Steptanzkunst mit Leidenschaft, Freude und unvergesslichen magischen Momenten bei ihrer siebten großartigen Show „Back on Stage“ seit ihrer Gründung 1989 füllen. Mit zehn Titeln bei der deutschen Steptanzmeisterschaft, mit dem Weltmeistertitel sowie mit weiteren tollen Platzierungen in den Top Ten bei der erstmals in Kroatien stattfindenden WM haben die Penguin Tappers ihre internationale Spitzenstellung behauptet. „Wir sind nach wie vor überwältigt von der Hilfsbereitschaft unserer Mitglieder, Förderer und Sponsoren, die uns die Show, die Teilnahme an der WM erleichtert und uns finanziell signifikant entlastet haben“, so Abteilungsleiter Klaus Schollmeier. Zu dieser Einschätzung kommt auch der Ehrenpräsident der International Dance Organisation (IDO) Michael Wendt, der zusammen mit seiner Frau „seine“ Penguins bei ihrer „supertollen“ Show

besuchte. Der Hamburger Wendt, der 1991 als Präsident der TAF Germany (The Actiondance Federation) die deutschen Steptanzmeisterschaften ins Leben rief und ein Jahr später auch die erste Weltmeisterschaft veranstaltete, gratulierte im Namen der IDO den Penguin Tappers im TV Hemsbach für ihre seit über 30 Jahren herausragenden Leistungen. Seit ihrem Beginn 1991 nehmen die Penguin Tappers an den Deutschen und Weltmeisterschaften teil, die er in Hamburg und einige Jahre in Dresden veranstaltete. Seit 1997 sind sie, dank Wendt, ein fester Austragungsort in Riesa. Von 2014 bis 2020 führte Wendt als vierter Präsident des 1891 gegründeten riesigen Weltsportverbandes die IDO. Ihr gehören 90 Nationen auf sechs Kontinenten mit heute über 500 000 Tänzern an.

Vor wenigen Tagen gab Wendt in einer Zoom-Schleife mit Teilnehmern aller Nationen bekannt, dass die Stepp-WM 2023 vom 25. bis 28. September wieder in Riesa stattfinden



IDO-Ehrenpräsident Michael Wendt (Mitte) war von der Penguin-Show begeistert und würdigte jetzt die Leistung. Außerdem von links die Trainerinnen Ines Seberkste, Jenny Knauer, Jana Matz, Kristina Eckstein, Christa Wendt und Klaus Schollmeier.

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANG

den wird. Beim TAF-Round-Table-Gespräch, zu dem der TV Hemsbach die deutschen Tanzschulen Anfang Januar einlädt, wird der Termin für die Deutschen Meisterschaften fest-

gelegt. Mit der Ankündigung der Premiere des Films von der Show „Back on Stage“ endete das Meeting der Abteilungsverantwortlichen und Trainerinnen. Sie hatten in einer

Vorpremiere die bisherigen Arbeiten vom Filmteam Ralph und Claudia Lache bewertet und leicht korrigiert. Die öffentliche Premiere wird am Sonntag, 5. Februar, als Matinee im Modernen Theater gezeigt werden.

## Ballettshow im April 2023

Am 22. und 23. April kann die Ballettshow von Trainerin Rachel Jackson stattfinden. Sie war aus Anlass ihrer 20-jährigen Stepp- und Balletttrainerstätigkeit in Hemsbach im Januar 2021 schon terminiert, musste dann aber wegen der Corona-Pandemie abgesagt werden. Die Jubiläumsshow mit über 100 Tänzerinnen wird nun in der Weinheimer Stadthalle unter dem Thema „Seasons“ vom Hemsbacher Tanzsport-Förderverein veranstaltet. Rachel Jackson wird mit ihrer „Pure Motion Ballett Company“ zwei Vorstellungen, samstags ab 19 Uhr und sonntags ab 15 Uhr, geben. Der Kartenvorverkauf beginnt Anfang Februar im Kartenshop der DiesbachMedien. pfr.